



NEUE FRÜHSTÜCKSRICHTLINIE DER EU

Mehr Transparenz bei Honig, Fruchtsaft und Marmelade

Wie viel Frucht steckt tatsächlich in Fruchtsaft, Marmelade und Konfitüre? Und aus welchem Land kommt eigentlich der Honig auf meinem Frühstückstisch? Eine bessere Kennzeichnung soll Verbrauchern künftig helfen, eine informierte und gesündere Wahl bei landwirtschaftlichen Lebensmitteln zu treffen. Das EU-Parlament stimmte am Dienstag für eine Änderung der sogenannten „Frühstücksrichtlinie“. > Seite A 3

FOTO: GETTY IMAGES/ISTOCK